



31.05.2009

An die  
Bezirksvertretung Dortmund-Scharnhorst

Antrag

Rettungswache „Kemminghausen“

Die Bezirksvertretung Scharnhorst wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Die Bezirksvertretung Scharnhorst bittet die Verwaltung in Bezug auf die Rettungswache „Kemminghausen“ folgendes durchzuführen:

1. eine schriftliche Mitteilung über die Feststellung, dass sich die obengenannte Rettungswache auf dem Gebiet des Stadtbezirks Scharnhorst befindet, an die Bezirksvertretung Scharnhorst zu senden.
2. den Bezeichnung der Rettungswache auf den Namen Rettungswache Kirchderne zu ändern.
3. ein Beteiligung am Genehmigungsverfahren, von dem die Bezirksvertretung Scharnhorst ausgeschlossen war, gegebenenfalls nachzuholen.

Begründung:

Laut mündlicher Auskunft von mehreren Stellen in der Verwaltung befindet sich die Rettungswache auf dem Gebiet des Stadtbezirks Scharnhorst und nicht auf dem des Stadtbezirks Eving.

gez.  
Rüdiger Schmidt